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TiME  OUT  

Tout a commencé il y a cinq ans. À cette époque, nos 
lionceaux étaient encore des U11, débordant d'énergie et 
d'enthousiasme, prêts à découvrir les joies et les défis du 
hockey. C'est alors que j'ai décidé de m'engager dans cette 
formidable aventure humaine, en rejoignant Hicham pour 
l’assister dans sa quête : bâtir une équipe soudée, guidée 
par des valeurs essentielles telles que le travail, le respect 
et, surtout, le plaisir.
Depuis, j’ai eu le privilège d’observer nos enfants grandir, 
non seulement en tant que jeunes sportifs, mais aussi en 
tant qu’individus. Leur progression, à la fois sur le plan 
sportif et humain, est tout simplement incommensurable. 
Match après match, entraînement après entraînement, ils 
ont gagné en compétences, en confiance, et en esprit 
d’équipe, faisant la fierté de tous ceux qui les 
accompagnent.
Je suis profondément reconnaissant d’avoir pu contribuer à 
leur épanouissement. Les voir évoluer, célébrer leurs 
victoires, mais aussi partager leurs joies et leurs déceptions 
après une défaite difficile. Ce qui me remplit de la plus 
grande fierté, c’est d’avoir pu les accompagner tout au long 
de ce voyage, où le plaisir de jouer au hockey a toujours été 
au centre de notre aventure.

Raffael Maio, Team coach U15A



Dur apprentissage
Comme vous le savez si vous avez lu les numéros précédents de FACE•OFF, gagner tous 
nos match était non pas un objectif mais plutôt un challenge.
En ce début d’année 2025, ce challenge est oublié, désormais l’objectif est de ne pas 
perdre tous nos matchs.
Eh oui vous avez bien lu. La douce euphorie de décembre a cédé sa place à trois 
déconvenues consécutives. L’absence de glace entre Noël et Nouvel An s’est fait ressentir 
dès la reprise contre une équipe d’Anniviers bien plus en jambe puis contre la Vallée dans 
le match au sommet.
Nos fines gachettes ont désormais l’honneur de jouer en catégorie supérieure, ce qui a 
aussi affaibli notre groupe. Mais attention, n’allez pas lire ce que je n’ai pas écrit. Outre 
leurs qualités multiples, les lionceaux ont ont aussi du caractère et de la fierté. Ainsi après 
une défaite quand même un peu rageante contre les genevois de 3 Chênes, ils ont su se 
reprendre avec fougue, manière et panache le lendemain déjà en venant à bout d’un CP 
Meyrin accrocheur.
Notre mini-série noire ayant pris fin, nous lorgnons toujours vers le haut
du classement avec l’espoir d’atteindre le tour de promotion
et surtout avec toutes les émotions que nous
apporte ce magnifique sport, cette
incroyable équipe
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Bonjour,
Je me présente, je m’appelle Mathys Rinaldi mais pas Cristobal Huet. Le point 
commun entre nous deux est qu’on est gardien de hockey. Je suis le gardien 
des U15a à la LHC Academy et lui est coach des gardiens de la 

première équipe.
Pour moi Cristobal Huet c’est un exemple de gardien. Dès 
que je l’ai vu jouer je me suis dit que moi aussi je pouvais 
être gardien et c’est grâce à lui que j’ai voulu commencer le 
hockey. En 2015 je suis aller voir mon premier match de 
hockey avec mon père à Malley 

Ce qu’il me plait en tant que gardien c’est l’équipement et le 
rôle d’être gardien. Même si l’équipement est lourd je trouve que 

c’est mieux que d’être joueur car tu dois prend des décisions rapidement 
pour faire des arrêts et j’aime être dans la cage
Quand je l’ai vu jouer je le voyais faire des arrêts et le KOP crier son nom, 
agiter les drapeaux. Je voulais pratiquer le hockey et être gardien.
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Bonjour à toutes et tous,
On m’a demandé de partager une expérience, une histoire ou bien une 
anecdote sur le hockey et mon expérience en général.
L’histoire, mon histoire, qui me vient à l’esprit, c’est surtout les amitiés que 
j’ai pu créer lors de mes années U13-U20.
Nous étions une bande de copain qui jouait au hockey, mais pas seulement. 
Nous étions toujours en train de jouer au foot, au basket, au in-line…peut 
importe, il fallait jouer !
Ces amis-là sont et resterons toujours proches de moi. Nous nous sommes 
tous mariés, avons eu des enfants du même âge, nos enfants sont même 
amis…Tous les étés, nous partons ensemble une semaine en vacances, 
même si les enfants sont grands maintenant.
Tout ça pour dire que le hockey m’a donné bien plus qu’une carrière, même 
quand l’un de nous était loin, même quand nous avons eu des soucis, nous 
avons toujours été là les uns pour les autres. Ça n’a pas été tout rose mais 
on sait que, comme dans les matchs, comme dans les défaites, ce n’est pas 
toujours facile mais a plusieurs on réalise de grandes choses.
Je vous souhaite à toutes et tous de connecter et de vous faire des amis qui 
serrons là pour vous et d’apprécier ces moments, les matchs, la 
camaraderie…!

Cristobal Huet #39
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